



感謝・感銘 第65回運動会

5月25日(土)に無事、運動会が挙行できました。今年度は、学校改築の影響で本校ではなく田柄第二小学校の校庭をお借りして実施しました。昨年度から相談させていただきましたが、今年度に入ってから打合せの時間を取っていただき、備品も多くお借りしました。校長先生には大変感謝しております。また、副校長先生には予行練習と本番の2日間に朝早くからお手伝いいただき、先生方にはお忙しい中、長時間打合せの時間を取っていただきました。このような手厚いサポートがなければ、この運動会は成立しませんでした。支えてくださった方々への感謝の気持ちが詰まった運動会となりました。また、閉会式後には見学された方々がテントを片付けてくださいました。生徒たちの負担をなくするという姿に感銘を受けました。きちんとお礼の気持ちが伝わっていただいでしょうか。本当にありがとうございました。

<5月25日(土) 運動会開会式あいさつより抜粋>

(前略) 生徒の皆さん、今月初めの全校朝礼の際にお話したことを覚えていますか。運動会が終わった後には、清々しい気持ちになってほしいという内容でした。「清々しさを感じる時」というのは、全力を尽くしたことで得られる充実感だとお話しました。ここまでの練習期間で数々のドラマがあったと思います。皆さんは十人十色。運動が得意な人、好きな人もいれば、苦手な人、嫌いな人もいます。でも、運動会は勝負に勝つことだけが目的ではありません。ですから、運動の得意不得意にかかわらず、みんなが、達成感を味わえるものにできるはずですよ。ここまでの練習期間はどうか。あるクラスの学級通信には「思いやりの言葉で温かい雰囲気だった」ということが記載されていました。読んでいて、クラスの絆の深まりを感じて嬉しく思いました。いよいよ本番です。スローガンである「魂激炎闘」、田柄中学校の魂と練習の成果を見せましょう。競技の目標、応援の目標、係の目標、そして、学級や学年の目標も達成してください。そして、終わったあとの清々しさを全員に感じてほしいと思います。田柄中学校65回目の運動会の主役は皆さんです。

<5月25日(土) 運動会閉会式あいさつより抜粋>

運動会は競技する人がいて、そして、それを応援する人がいて、係や役割を果たす人がいて成り立っていますが、今日の皆さんの姿は、そのすべてに最善を尽くしていました。見ていて「清々しい」気持ちになりました。皆さんに感じてほしかった清々しさを、私が皆さんからももらいました。

覚えておいてください。何事も、ひたむきに、一生懸命に取り組んだ後には清々しさを感じ、見る人に感動を与えます。皆さんの姿勢や態度に感動しました。(中略) 私から見て、クラスメイトの頑張りを感じて自分も頑張ろうと思った人がいました。体育委員の人たちの頑張りにこたえたいと思った人がいました。仲間への温かい声掛けが、いい雰囲気を作っていました。仲間がいなければ決して味わうことができない体験です。練習期間を一緒に取り組み、苦しいことをともに乗り越えたからこそそのものです。この短期間に皆さんは成長しましたし、たくさんの人たちに元気や感動を与えることができました。(後略)

運動会はお互いの健闘を称える拍手でフィナーレを迎えました。胸が熱くなる瞬間でした。「ありがとう」「感動したよ」という言葉をいただいた生徒の皆さんは、ご来賓、保護者、お客様の言葉をどう感じたでしょうか。この運動会は、自分のために頑張っただけでなく、学級や学年のために頑張っていました。他人のためにこれだけ一生懸命に打ち込むことができるのです。また、1位になれなくても、順位が決まってしまうと手を抜く生徒を一人も見ませんでした。そんな姿を見て、また感銘を受けました。

最後に……皆さん一人一人、全員が学校の自慢です。お疲れ様、そして、ありがとう。

田柄中レポート

★運動会5月25日(土) ※学校改築のため、田柄第二小学校をお借りして実施しました。

会場が変わっても、生徒の情熱はまったく変わらず、今年度も一生懸命に打ち込む姿が随所に見られました。こうした姿は見ている人たちに感動を与えます。生徒の活動の姿はもちろん、得点に関わらない部分である、係の責任を果たす姿や応援する姿勢も素晴らしく、今年度も感動のある田柄中伝統の運動会は大成功でした。

魂激炎闘というスローガンのもと、燃え上がった運動会！



開会式（選手宣誓・準備体操）



開始直後の短距離走は緊張感たっぷり。



綱引きは全学年で実施。見ていても力が入ります。



全員リレーはバトンパスが勝負の分かれ道。



運動会結果 1年優勝 1組 2年優勝 3組



学年種目の「いかだ流し」はどきどきのデッドヒート。2組が1位。



運動会結果 3年優勝 4組 準優勝 1組



学年種目の「大縄跳び」はハイレベルな学級記録更新続出。1組が1位。



学年種目の「むかでリレー」はドラマの連続。そして、最後まであきらめない姿に感動。1位は4組。

【表彰】生徒の活躍紹介！<敬称略>

吹奏楽部

昨年、警察署が主催する活動に吹奏楽部が演奏で参加したことが、地域の安全に貢献したと感謝状をいただきました。

<今後の予定>

- 6月19日(水) 校区别協議会小中一貫教育の取組 (田柄小・田柄二小と開催)
- 23日(日) 65周年同窓会
- 24日(月)
- ～28日(金) 学校公開週間
- 26日(水) 練馬区中学校教育研究会 午後カット
- 7月 3日(月) 全校朝礼
- 4日(火) 小学生部活動体験小中一貫教育の取組
- 8日(月) 生徒会朝礼 避難訓練
- 10日(水) オーケストラ鑑賞教室(2年生) 国際理解講座(1年生)
- 12日(金) セーフティ教室
- 13日(土) 学校公開日 授業日 道徳授業地区公開講座 学校選択制に関わる学校説明会
- 16日(火) 進路説明会 修学旅行説明会 イングリッシュキャンプ説明会
- 19日(金) 1学期終業式